

# 学校だより～錦波の丘～

R7.6.24

## ○本日から1学期の期末テストが始まりました。

梅雨入りし、蒸し暑い日々が続いていますが、保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。最近、地震速報をよく見ているように感じています。6月23日(月)には宇部市役所の方々が来校され、本校の体育館に備えられている災害時の備品等の点検が行われました。これからの時期はますます気温や湿度が高くなるため、体調管理を十分に行うとともに、年々甚大な被害をもたらす豪雨や地震などの自然災害への備えも行っていきたいと思えます。

中学校では本日から1学期の期末テストが始まりました。テスト前は放課後学習会も開かれ、多くの生徒が利用し、それぞれの課題に取り組んでいました。ただ、1年生は先週インフルエンザの罹患者数が増え、学校医の先生とも協議し、学年閉鎖を行いました。週が変わり、欠席者数は減りましたが、本調子ではない人もいます。体調管理を十分にいき、これから迎える夏休みに向けた準備を進めてほしいと思えます。



## ○運動部の県選手権予選が行われました。

去る6月7、8日(土、日)、14、15日(土、日)を中心に、運動部の県選手権予選が行われました。どの会場も熱気に包まれ、一生懸命にプレーする生徒の姿を見ることができました。県大会へ出場する人たちは宇部市や地域の代表として、これまで培った力を発揮し、思い出に残る大会としてほしいと思えます。

保護者の皆様、各部の試合会場で熱い応援をありがとうございました。

### 【県大会出場おめでとうございます。】

- ・岐波クラブ ・サッカー部 ・ソフトテニス部男子 ・ソフトテニス部女子 ・水泳部
- ・バスケットボール部男子 ・バスケットボール部女子 ・バレーボール部 ・陸上競技部

夏休みには吹奏楽部の人たちのコンクールが行われます。また、美術部の人たちは運動会や文化祭のスローガンや巨大壁画の制作を行ってくれます。その他にも習い事や社会体育での活動など、日頃の練習の成果を披露する場面があると思えます。一人ひとりの大きな挑戦の機会としてほしいと思えます。頑張ってください。

## ○「小中学生バス無料乗車証」が配付されます。

宇部市では路線バスの利用者が減少していることや、小中学校の適正配置や部活動の地域展開等、子どもたちの移動手段を確保する必要性が高まっていることから、小中学生のバス運賃を無料にし、通学や部活動、塾の行き帰りなど、幅広くバスの利用を促進していくこととされました。

そこで、宇部市交通政策課の方々が「小中学生バス無料乗車証」と利用の方法等を記載された「チラシ」をもって来校されました。

「小中学生バス無料乗車証」は令和7年7月19日(土)から利用可能となります。対象となるバス路線等を確認し、移動手段の一つとしてバスを利用し、いつもと異なる移動風景を楽しむのもよいのではないのでしょうか。

右は「小中学生バス無料乗車証」の見本と、配付される「チラシ」です。



## ○夏休みの過ごし方の話しをお願いします。

7月19日(土)から夏休みが始まります。長い休みを安心・安全で、充実した時間とするために、ご家庭でも夏休みの過ごし方についての話しをしていただければと思えます。保護者の皆様、よろしくお願ひいたします。